

## Osterfrühstück 2017



Ostern ist ein Fest, an dem man gern mit seiner Familie oder seinen Freunden feiert und speist, so auch die Kleingärtner am Ostermontag in ihrem Vereinsheim. Ein Osterfrühstück hat im Kleingartenverein Tradition. Die Kleingärtner mit ihren Kindern und Enkelkindern trafen sich am Ostermontag zu einem entspannten Osterfrühstück mit kaltem und warmem Essen, frühlingshafter Tischdekoration und mit Ostereiersuche und Eier bemalen für die Kinder. Alle sitzen gemeinsam um einen schön gedeckten Tisch, lachen, reden, essen, und das den ganzen Morgen lang.



Neben dem gemeinsamen Osterfrühstück, welches in erster Linie dem Zusammenhalt stärken soll und eine Art des gemeinsamen Frühlingbegehens ist, gibt es eine Vielzahl von Osterbräuchen die teilweise schon Jahrhunderte existieren, wie etwa die Eiersuche und das Bemalen der Ostereier. Besonders die Kinder hatten wieder viel Spaß bei der Suche und dem Bemalen der Ostereier. Daran hat auch der Umstand, dass wegen des nassen Wetters die Ostereier nicht draußen versteckt werden konnten, nichts geändert.

*Alles Gute, nur das Beste, gerade jetzt zum Osterfest! Möge es vor allen Dingen: Freude und Entspannung bringen!*